

Anfrage Nr. 0006/2005/FZ

Anfrage von: Herrn Stadtrat Pflüger

Anfragedatum: 16.12.2004

Stichwort:

Abendführungen in der Altstadt

Im Gemeinderat am 16.12.2004 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Pflüger:

Herr Dr. Bahls führt schon seit vielen Jahren in der Altstadt Abendführungen durch, dienstags und donnerstags. Er wollte auf das Schild von der Heidelberger Kongress und Tourismus GmbH (HKT) aufgenommen werden, das wurde ihm verwehrt. Jetzt hat man ihm gesagt, er könne sich daran beteiligen, dann ginge das. Jetzt kommt aber ganz neu, die HKT macht ab Januar ganzjährig genau an diesen Tagen auch Abendführungen. Ich frage mich, warum kann das nicht an anderen Tagen dann von der HKT gemacht werden? Will man wirklich einen Mann so ausgrenzen, der doch wirklich etwas Gutes für die Stadt macht? Man sollte schon einmal vielleicht auf die HKT einwirken, das muss wirklich nicht sein, wenn sich ein Bürger schon so engagiert, dass man ihm so „vor das Schienbein tritt“.

Oberbürgermeisterin Weber:

Ich werde das nachprüfen, warum das nun genau an den Abenden stattfindet.

Antwort:

Die Heidelberger Kongress und Tourismus GmbH (HKT) hat sich am 17. Januar 2005 in einem Gespräch zwischen Herrn Kroesen und Herrn Dr. Bahls auf eine umfassende Zusammenarbeit einigen können.

Das Gesamtpaket beinhaltet auch eine neue Regelung für die Abendführungen: Ab dem 1. März 2005 werden die Abendführungen der HKT nicht mehr dienstags und donnerstags durchgeführt, sondern mittwochs und freitags. Damit wird die von Dr. Bahls befürchtete Konkurrenzsituation beseitigt.